
 

Protokoll	 63.	ordentliche	Generalversammlung	
	 Gewerbe-	und	Industrieverein	Rothenburg/Rain	
	

	
Datum:	 Freitag,	26.	Februar	2016		
Ort:	 Pfarreiheim,	Rothenburg	
Türöffnung:	 18.15	Uhr	–	19.00	Uhr:	Abgabe	Stimmkarten/Apéro	
	 19:00	Uhr:	GV	-	anschliessend	Abendessen	
Traktanden:	

1. Begrüssung	
2. Wahl	der	Stimmenzähler/-innen	
3. Protokoll	der	62.	GV	vom	8.	Mai	2015	
4. Jahresberichte:		a)	Präsident	
5. Rechnung	2015	
6. Revisorenbericht/Déchargéerteilung	an	den	Vorstand	
7. Budget	2016/Festsetzung	von	Eintrittsgeld	und	Jahresbeitrag	
8. Wahlen:	Vorstand,	Obmänner	IG	und	Revisoren	
9. Mutationen/Vorstellung	der	Neumitglieder	
10. Jahresaktivitäten	und	Ziele	2016	
11. Jugendprojekt	Lift	
12. Anträge	
13. Verschiedenes	

	
	
1.	 Begrüssung	
	 Pünktlich	um	19.00	Uhr	begrüsst	Paul	Weibel	als	Präsident	die	Vereinsmitglieder	und	ihre	Begleitung	zur		

63.	Generalversammlung	des	Gewerbe-	und	Industrievereins	Rothenburg/Rain	im	Pfarreiheim	Rothenburg	und	
erklärt	die	Versammlung	als	eröffnet.		

	 	
	 Paul	Weibel	freut	sich	über	das	zahlreiche	Erscheinen;	über	100	Personen	bekunden	ihre	Sympathie	mit	dem	

GIV	und	der	damit	verbundenen	Arbeit.	
	 Er	bedankt	sich	für	das	Gastrecht	bei	der	katholischen	Kirchgemeinde.	
	
	 Speziell	begrüsst	werden:	
	 	 Beni	Büchler,	Gemeindepräsident	Rothenburg	
	 	 Peter	Brunner,	Gemeindepräsident	Rain	
	 	 Amédéo	Wermelinger,	Gemeinderat	Rothenburg	
	 	 Hans	Sager,	Kirchenratspräsident	röm.	kath.	Kirche	Rothenburg	und	somit	Gastgeber	
	 	 Seppi	Hofstetter	und	Ehefrau	Annemarie,		Präsident	Gewerbeverein	Emmen	
	 	 Andy	Schneider,	Kantonsrat	und	Schulleiter	Oberstufe	Rothenburg	
	 	 Luana	Cuzzucoli,	Lehrerin	Oberstufe	Rothenburg		und	Leiterin	Jugendprojekt	„Lift“	
	 	 Christa	Kaiser,	Inseratenaquisitation	Gwärb	Poscht	
	 	
	 Stellvertretend	für	die	über	20	eingetroffenen	Entschuldigungen	werden	erwähnt:	
	 	 Reto	Wyss,	Regierungsrat	Luzern	



 

	 	 Philipp	Röllli,	Geschäftsführer	Gemeinde	Rothenburg	
	 	 Corinne	Blum,	IG	Rothenburg	Dorf	
	 	 Hansueli	Dorer,	IG	Rothenburg-Station	
	 	 	

Der	Ordnung	halber	stellt	der	Präsident	fest,	dass	die	Zustellung	der	Einladung	mit	der	Jahresrechnung	
termingerecht	und	somit	auch	statutenkonform	erfolgt	ist.	
	
Die	Versammlung	wird	nochmals	angefragt,	ob	jedem	Stimmberechtigten	eine	Stimmkarte	abgegeben	wurde.		

	
Es	werden	keine	Änderungen	der	Traktanden	gewünscht.		Die	Protokollführung	erfolgt	durch	die	Aktuarin	
Martina	Stutz	
	

	
2.	 Wahl	der	Stimmenzähler	 	 	

Folgende	Personen	werden	vorgeschlagen	und	gewählt:	
Martin	Soffner	 Tischreihe	links	
Guido	Jutz	 Tischreihe	Mitte	
Fabian	Hofstetter	 Tischreihe	rechts	
	
Zur	Feststellung	der	anwesenden	Mitglieder	und	Gäste	erfolgte	eine	Eintrittskontrolle.		
	

	 Anwesend	 96	Personen,	inkl.	Partner,	Neumitglieder	und	Gäste	
	
Total	Stimmberechtigte:	 51	
Absolutes	Mehr:	 26	
	
	

3.	 Protokoll	der	62.	GV	vom	8.	Mai	2015,	Pfarreiheim,	Rothenburg	
Das	Protokoll	wird	unter	Verdankung	an	die	Verfasserin	Martina	Stutz	genehmigt.	
	
	

4.	 Jahresbericht	
	 a)	Jahresbericht	des	Präsidenten	

Paul	Weibel	freut	sich,	zum	sechsten	Mal	Rechenschaft	über	die	letztjährige	Vereinstätigkeit	abzugeben.	
	

Hinweise	auf	das	Vereinsgeschehen	2015/2016:	
9.	Juni	2015	 Z9i-Kafi	bei	Hans	Cerutti	AG	Bauunternehmung	
10.	September	2015	 7.	Lehrstellenparcours,	Leitung:	Roland	Kühl	und	Jörg	Bernhard	
28.	September	2015	 GIV-Ausflug	zu	den	Pilatuswerken,	Ortsrundgang	Stans,	organisiert	von	Alois	Wechsler	
11.	November	2015	 1.	Treffen	IG	Buzibach	unter	der	Leitung	von	Hans	Lipp,	Bäckerei	Hänggi	
12.	November	2015	 Erscheinen	der	5.	Gwärb-Poscht		
28.	November	2015	 Weihnachtsmarkt	im	Flecken	unter	der	Leitung	Annelis		
	 Wenger	und	der	Mithilfe	des	Turnvereins	SVKT	Rothenburg	
Anfangs	Dezember	15	 Neue	Homepage,	erstellt	von	Nambu	GmbH	Luzern,	ohne	unnötige	Loginfunktionen,	

mit	Mitgliederverzeichnis	und	Downloadmöglichkeit	von	Logo	und	Bild	inkl.	
Adressmutationsmeldung,	neues	einfaches	Anmeldetool	mit		



 

	 Auflistung	aller	angemeldeten	Teilnehmer,	Lehrstellenverzeichnis	mit	einfacher	
Suchfunktion,	neue	Anmelde-	und	Downloadbereich	für	Neumitglieder	

8.	Januar	2016	 Neujahrsapéro	bei	der	Firma	Glas	Reinhard	AG	
	
An	sechs	Vorstandssitzungen	erledigte	der	Vorstand	alle	anfallenden	Aufgaben	und	Arbeiten.		
	
In	den	letzten	sechs	Jahren	konnte	der	Vorstand	einiges	bewegen:	

• Neues	Logo	
• Behördenapéro	
• Gwärb	Poscht	
• Einführung	der	Interessengruppe	
• Neue	Home	Page	

Pauls	Ziel	war,	dass	der	GIV	Rothenburg/Rain	als	aktiver	Verein	wahrgenommen	wird.	Die	Unternehmer	
müssen	aktiv	und	gemeinsam	auftreten	und	die	Behörden	und	Öffentlichkeit	von	ihrer	Wichtigkeit	
überzeugen.	Er	bedankt	sich	bei	allen,	die	ihren	Teil	dazu	beitragen,	dass	sich	das	Gewerbe	von	Rothenburg	
und	Rain	ständig	weiterentwickelt	und	in	eine	positive	Zukunft	blicken	darf.	
	
Der	Präsident	bedankt	sich	herzlich	beim	Vorstand	für	die	Arbeit	und	die	Umsetzung	dieser	Ziele	zugunsten	
des	Vereins.	
	
Der	Jahresbericht	wird	von	Alois	zur	Abstimmung	unterbreitet	und	mit	Applaus	genehmigt.	

	
5.	 Rechnung	2015	

Die	vom	Kassier	Markus	Villiger	erstellte	und	neu	gestaltete	Rechnung	wurde	mit	der	Einladung	zugestellt.	Das	
Jahresergebnis	war	aus	verschiedenen	Gründen,	die	Markus	kurz	darlegt,	klar	besser	als	das	Budget.		
	
Das	ausgewiesene	Vereinskapital	hat	um	Fr.	3'556.19	auf	Fr.	60'485.81	zugenommen.	
	

	 Aus	der	Versammlung	werden	keine	Fragen	zur	Jahresrechnung	gestellt.	Aus	diesem	Grund	erteilt	der	
Präsident	dem	Revisor	das	Wort.	

	
6.	 Revisorenbericht	/	Déchargéerteilung	an	den	Vorstand	

Hans	Schnarwiler	legt	den	Bericht	über	die	eingehende	Prüfung	der	Buchführung	2015	ab.		
	
Es	wird	beantragt,	die	Rechnung	2015	zu	genehmigen	sowie	dem	Vorstand	Déchargé	zu	erteilen.	Dem	Antrag	
wird	ohne	Einwand	einstimmig	entsprochen.		
	
Der	Präsident	dankt	im	Namen	des	Vorstandes	den	Revisoren	Hans	Scharwiler	und	Roland	Thürig	für	ihre	
Arbeit.	
	
Einen	speziellen	Dank	wird	dem	Kassier	Markus	Villiger	für	die	überaus	gründliche,	speditive	und	engagierte	
Arbeit	für	den	Verein	ausgesprochen.	
	
	

7.	 Budget	2016	/	Festsetzung	von	Eintrittsgeld	und	Jahresbeitrag	
Mit	der	Rechnung	2015	wurde	auch	das	Budget	2016	zugestellt.		

	 Markus	Villiger	erhofft	sich	für	die	Einnahmen	aus	der	Gwärb-Poscht	ein	Ergebnis	im	Rahmen	des	Jahres	2015.	



 

	 Schlussendlich	ist	ein	Gewinn	im	Rahmen	dieses	Jahres	budgetiert.	
	 	

Der	Vorstand	beantragt,	die	Jahresbeiträge	in	der	bisherigen	Höhe	beizubehalten:	
	
Festsetzung	von	Eintrittsgeld	und	Jahresbeitrag	
	
Eintrittsgeld	für	Neumitglieder:	 CHF	100.00	
	
Jahresbeiträge	
Bis	10	Mitarbeiter-/Innen	 CHF	150.00	
Ab	11	Mitarbeiter-/Innen		 	 	 	 CHF	230.00	
	
Das	Budget	und	die	Mitgliederbeiträge	werden	einstimmig	genehmigt.	

	
8.	 Wahlen		
	 Vorstand	
	 Wie	angekündigt,	treten	Paul	Weibel	als	Präsident	und	Silvan	Rohner	als	Kommunikationsbeauftragter	zurück.	
	 Dem	Vorstand	ist	es	gelungen,	folgende	Personen	zur	Wahl	vorzuschlagen:	
	

Als	Präsident	vom	Gewerbe-	und	Industrieverein	Rothenburg/Rain	stellt	sich	René	Merz	aus	Rothenburg	zur	
Verfügung.	René	Merz,	Rechtsanwalt	und	Notar,		führt	zusammen	mit	Toni	Lussi	ein	Anwalt-	und	
Notariatsbüro	in	Rothenburg	und	Luzern.	
	
Paul	Weibel	verbleibt	für	weitere	1	bis	2	Jahre	im	Vorstand,	übernimmt	das	Ressort	Kommunikation	von	Silvan	
Rohner	und	bleibt	weiterhin	für	die	Herausgabe	der	Gwärb	Poscht	verantwortlich.	
	
René	Merz	wird	einstimmig	als	neuer	Präsident	gewählt.	Paul	wünscht	ihm	alles	Gute	und	viel	Erfolg	für	die	
Zukunft.	René	richtet	das	Wort	an	die	Versammlung	und	freut	sich	auf	die	Aufgabe.	Er	würdigt	Paul	für	seine	
geleistete	Arbeit	und	hofft	auf	eine	weiterhin	gute	Zusammenarbeit.	
Der	restliche	Vorstand;	Markus	Villiger,	Alois	Wechsler,	Martina	Stutz	und	Paul	Weibel,	wird	ebenfalls	in	
corpore	einstimmig	wiedergewählt.	
	
Obmänner	Interessengruppen	
Corinne	Blum,	Interessengruppe	Rothenburg	Dorf	
Hansueli	Dorer,	Interessengruppe	Rothenburg	Station	
Hans	Lipp,	Interessengruppe	Buzibach	
Markus	Gut,	Interessengruppe	Gewerbe	Rain	
Die	genannten	Personen	werden	einstimmig	wiedergewählt.	
	
Revisoren	
Turnusgemäss	tritt	Hans	Schnarwiler	als	Revisor	zurück.	Roland	Thürig	steht	zur	Widerwahl.	Als	neuer	Revisor	
schlägt	der	Vorstand	Paul	Jurt	von	der	Pius	Bienz	Treuhand-	und	Revisions-AG	in	Kriens	vor.	
Beide	werden	mit	Applaus	bestätigt.	

	
9.	 Mutationen	 	

Austritte:	
Folgende	Firmen	haben	2015	Ihren	Austritt	bekannt	gegeben:	



 

Leo	Renggli	GmbH,	Inwil	 Wegzug	
Josef	Kramis,	Rain	 	
Burri	Ofenbau	AG,	Rain	 	
Schmid	Amrhein	AG,	Rothenburg	 Wegzug	
Stutz	Benno,	Bäckerei,	Rothenburg	 	
Schäfer	Bau	GmbH,	Meggen	 Wegzug	
COOP,	Rothenburg	
	
Eintritte:	
Dieses	Jahr	bewerben	sich	10	neue	Mitglieder	zur	Aufnahme:	
	
Düring	AG	Ebikon,	Ronmatte	9,	Ebikon	 	 	 Christoph	Müller,	anwesend		
Gasthof	und	Spielparadies	Chärnsmatt,	Bertiswilstrasse	40,	Rothenburg,	Marco	Caliaro,	anwesend	
it-crafts	AG,	Buzibachstrasse	31b,	Rothenburg,	 	 	 Marius	Jud,	anwesend	
Pneu	Egger	AG,	Stationsstrasse	88,	Rothenburg	 	 	 Jörg	Schori,	anwesend	
SF	Baupro	GmbH,	Kilchweid	1,	Rothenburg	 	 	 Fabian	Kritzer,	anwesend	
Winterhalter	+	Fenner	AG,	Sonnmatthof	6,	Rothenburg	 	 	 Josef	Lottenbach,	anwesend	
IPSO	ECO	AG,	Sonnmatthof	1,	Rothenburg	 	 	 Patrik	Affentranger,	anwesend	
ACE	CAFE	SCHWEIZ	AG,	Sonnmatthof	2,	Rothenburg,	Dany	Kunz,	entschuldigt,	vertreten	durch	Ivana	Jordan	
Bucher	Kälte	AG,	Grossweid	5,	Rain	 	 	 	 	 	 René	Schwertfeger,	entschuldigt	
Eggstein	Holz	AG,	Schachenstrasse	14,	Emmenbrücke	 	 	 Stefan	Bucher,	anwesend	
	
Die	anwesenden	Neumitglieder	stellen	sich	und	ihre	Betriebe	kurz	vor.	
	
Von	der	Versammlung	werden	keine	Fragen	zu	den	Aufnahmegesuchen	gestellt.	Die	Wahl	erfolgt	einstimmig	
und	mit	Applaus.	Der	Präsident	gratuliert	den	neu	Gewählten,	begrüsst	sie	herzlich	und	hofft,	dass	sie	aktiv	am	
Vereinsleben	teilnehmen	werden.	
	
Neue	Mitgliederstatistik:	
Aktivmitglieder	 	 170	
Ehrenmitglieder	 	 				6	
Freimitglieder	 	 		15	
Passivmitglieder	 	 				2	
Total	Mitglieder	 	 193	
	
Betriebe	aus	Rothenburg	 	 119	
Betriebe	aus	Rain	 	 		24	
Übrige	Betriebe	 	 		27	
	
	

10.	 Jahresaktivitäten	und	Ziele	2016/2017	
	
	 Aktivitäten	2016/2017	
	 6.	Juni	2016	 Mittagslunch	mit	Gemeindevertretern	im	Restaurant	Chärnsmatt	
	 5.	Juli	2016	 Z9i-Kafi	bei	Daniel	Blum,	Autospritzerk	
	 5.	September	2016	 GIV-Ausflug,	Regeneria	Perlen	
	 15.	September	2016	 Lehrstellenparcours	



 

	 ca.	10.	Nov.	2016	 Versand	der	6.	Gwärb	Poscht	
	 26.	November	2016	 Weihnachtsmarkt	Flecken	
	 6.	Januar	2017	 Neujahrsapéro,	Ort	noch	offen,	man	kann	sich	melden	
	 31.	März	2017	 64.	Generalversammlung	im	Pfarreiheim	
	
	 Ziele	2016/2017	
	 Werbung	Neumitglieder	
	 6.	Ausgabe	der	Gwärb	Poscht	
	 Interessengruppen	Durchführung	der	Jahresanlässe	
	 Gründung	der	gewerbepolitischen	Kommission	vom	GIV	
	 Statutenanpassung	zuhanden	GV	2017	
	 Neubesetzung	Kassier,	Markus	Villiger	tritt	auf	die	nächste	GV	2017	zurück.	

	
	
11.	 Jugendprojekt	„Lift“	

Andy	Schneider,	Kantonsrat	und	Schulleiter	Konstanz	Rothenburg,	macht	die	Einführung	und	erklärt	die	
Abkürzung	„Lift“:	Leistungsfähig	durch	Individuelle	Förderung	und	praktische	Tätigkeit.	
Er	bedankt	sich	für	die	sehr	gute	Zusammenarbeit	mit	dem	GIV:	Insbesondere	der	Lehrstellenparcours	und	die	
Lehrstellenplattform	auf	der	neuen	Homepage	sind	für	die	Schulen	sehr	hilfreich.	Andy	durfte	zahlreiche	
Firmen	persönlich	besuchen,	das	Projekt	präsentieren	und	hat	von	über	10	Firmen	ein	konkretes	
Wochenarbeitsplatz-Angebot	bekommen.	
	
Andy	Schneider	bedankt	sich	bei	Paul	persönlich	für	die	tolle	Zusammenarbeit	und	überreicht	ihm	ein	
Geschenk.	Paul	war	Mitiniziant	für	die	Idee	und	Umsetzung	des	Lehrstellenparcours,	welcher	mittlerweile	
zahlreiche	Nachahmer	in	anderen	Gemeinden	gefunden	hat.	Andy	hofft,	dass	das	Projekt	im	ähnlichen	Sinn	
mit	unserer	Mithilfe	ein	Erfolg	wird	und	übergibt	das	Wort	an	Frau	Luana	Cuzzucoli.	
	
Frau	Luana	Cuzzucoli	ist	Projektleiterin	und	Klassenlehrerin	Schulhaus	Konstanz,	Rothenburg.	Beim	Projekt	
„Lift“	handelt	es	sich	um	ein	Förderprogramm	im	Bereich	Berufswahl.	Das	Programm	ist	in	zwei	Blöcke	
unterteilt;	der	erste	Block	umfasst	einen	theoretischen	Teil,	in	welchem	die	Jugendlichen	auf	einen	
Wochenarbeitsplatz	vorbereitet	werden.	Der	zweite	Block	ist	der	praktische	Teil,	in	welchem	sie	2-3	Stunden	
pro	Woche	an	einem	Wochenarbeitsplatz	in	einem	geeigneten	Betrieb	eine	Arbeit	ausführen.	Für	dieses	Jahr	
arbeitet	das	Projekt	mit	sieben	Schülern.	Derzeit	sind	sie	im	Modulkurs	und	nach	den	Osterferien	gehen	sie	in	
die	Betriebe.	Das	grosse	Ziel	des	Kurses	ist	am	Ende,	wie	auch	nach	einer	Berufslehre,	die	Diplomfeier.	Sie	
erhalten	ebenfalls	ein	Zeugnis	und	können	die	Teilnahme	an	diesem	Projekt	als	Vorteil	im	Bewerbungsprozess	
nutzen.	
	
Jugendliche	im	unteren	Leistungsbereich,	mit	fehlender	Motivation	und	scheuem	Auftreten	(mangelndes	
Selbstbewusstsein),	fremdsprachigem	Daheim,	belastenden	häuslichen	Situationen	sowie	fehlender	
Unterstützung	bei	der	Berufsvorbereitung	sind	für	dieses	Projekt	geeignet.	
	
Auf	der	anderen	Seite	eignen	für	das	Projekt	Firmen,	welche	an	ihrem	Standort	produzieren.	
Handwerkerbetriebe,	welche	auswärts	Arbeiten	erledigen,	funktionieren	nicht.	Die	Jugendlichen	können	nicht	
in	einen	Arbeitsprozess	integriert	werden.	Leichte,	repetitive	Arbeiten,	wie	Auffüll-,	Recycling-,	Putz-	und	Zur-
Hand-geh-Jobs	sind	das	Ziel.	Die	Firma	profitiert	für	sich	in	der	Hinsicht,	dass	sie	Sozialverantwortung	
übernimmt,	aktiv	auf	Jugendliche	einwirken	und	sie	fördern	kann.	Eventuell	ergibt	sich	aus	diesen	Kontakten	
bereits	ein	zukünftiges	Lehrverhältnis.	



 

	
Weitere	Informationen	können	bei	Frau	Cuzzucoli	und	Andy	Schneider	direkt	oder	unter		
www.jugendprojekt-lift.ch	bezogen	werden.	

	
12.		 Anträge	
	
	 Es	sind	keine	Anträge	eingegangen.	
	
	
13.	 Verschiedenes	
	

Gemeindepräsident	von	Rothenburg,	Beni	Büchler,	richtet	das	Wort	an	die	Versammlung	und	bedankt	sich	
herzlich	für	die	Einladung	zur	Generalversammlung.	Der	Austausch	mit	dem	Gewerbeverein	wird	sehr	
geschätzt	und	eine	Zusammenarbeit	ist	sehr	wichtig.	Insbesondere	die	Forderung	an	die	Behörde,	das	
Verkehrsproblem	zu	lösen,	wurde	ernst	genommen	und	Beni	betont,	dass	am	Behördenapéro	über	die	
Verkehrsproblematik	und	deren	Lösung	eingehend	informiert	werden	kann.	
	
Amédéo	Wermelinger	erklärt	eingehend	die	Fakten	zur	bevorstehenden	Abstimmung	über	das	
Schulhausprojekt	und	die	geplanten	Landverkäufe.		
	
Seitens	der	Gemeinde	wird	explizit	festgehalten,	dass	die	Aufträge	nach	öffentlichem	Vergaberecht	und	nicht	
an	einen	Generalunternehmer	vergeben	werden.	
	
Verabschiedungen	
Silvan	Rohner	wurde	vor	sechs	Jahren	in	den	Vorstand	gewählt	und	hat	massgeblich	dazu	beigetragen,	das	
Erscheinungsbild	des	Gewerbevereins	zu	wandeln.	Er	hat	ein	neues	Logo	designt	und	zusammen	mit	Paul	die	
Gwärb	Poscht	erfunden	und	lanciert.	Während	seiner	Zeit	hat	er	kurz	zwei	Home	Pages	gestaltet	und	die	dritte	
mitgeholfen,	umzusetzen.	
Paul	bedankt	sich	für	die	tolle	Arbeit	ganz	herzlich	und	Silvan	erhält	einen	grossen	Applaus.	Martina	darf	Silvan	
ein	Abschiedsgeschenk,	sowie	Blumen	übergeben.	
	
Hans	Schnarwiler	wird	von	Paul	mit	einem	Applaus	verabschiedet	und	Martina	darf	als	Dank	eine	gute	Flasche	
Wein	übergeben.	
	
Alois	Wechsler	verabschiedet	als	Vize-Präsident	Paul	Weibel.	Er	würdigt	seine	grossartige	Arbeit,	seinen	
Ideenreichtum	und	sein	unglaublich	grosses	Engagement	für	den	Gewerbe-	und	Industrieverein	
Rothenburg/Rain.	Er	hat	den	Verein	in	den	letzten	sechs	Jahren	in	massgeblicher	Weise	geprägt,	kompetent	
geführt	und	zahlreiche	Neuerungen	eingeführt.	
Auch	Paul	erhält	ein	Abschiedsgeschenk	und	Blumen	und	wird	mit	einem	grossen	Applaus	von	der	
Versammlung	gebührend	gewürdigt	und	verabschiedet.	
		
Abschluss	
Zum	Schluss	der	 63.	Generalversammlung	 ist	 es	 Paul	Weibel	 noch	einmal	 ein	Bedürfnis,	 seinen	Kollegen	 im	
Vorstand	und	den	Interessengruppen	herzlich	zu	danken.	Das	gezeigte	Engagement	ist	für	ihn	und	natürlich	für	
den	Verein	äusserst	wichtig.	Paul	hat	die	Arbeit	als	Präsident	sehr	gerne	gemacht,	und	es	fällt	ihm	nicht	leicht,	
das	Amt	weiterzugeben.	Paul	 ist	aber	überzeugt,	dass	es	an	der	Spitze	des	Gewerbevereins	 in	regelmässigen	
Abständen	einen	Wechsel	braucht,	und	mit	René	Merz	wiederum	neue	Ideen	in	den	Verein	gebracht	werden.	



 

	
Nach	 einer	 kurzen	 Pause	wird	 uns	 um	 ca.	 20.40	Uhr	 das	Nachtessen	 serviert.	 Heute	 verwöhnt	 der	 Gasthof	
Bären	mit	Mohamed	Mechat.	Das	Essen,	das	Mineral	und	einen	Kaffe	Crème	übernimmt	der	Gewerbeverein.	
Den	Wein	und	das	Bier	wird	selber	bezahlt.	
	
Der	 feine	Weisswein	 zum	 Apéro	wurde	 von	Willi	 Ottiger	 und	 seiner	 Frau	 Claudia	 offeriert;	 ganz	 herzlichen	
Dank!	Dieser	Wein	stammt	aus	dem	eigenen	Rebberg,	den	Willi	mit	seinem	Bruder	bewirtschaftet.	
	
Paul	bittet	die	Versammlung,	sich	bei	der	Prämierung	des	Kinderwettbewerbs	der	Gwärb	Poscht	zu	beteiligen,	
indem	 die	 aufliegenden	 Talons	 mit	 den	 fünf	 besten	 Bastelarbeiten	 ausgefüllt	 werden,	 welche	 im	 Foyer	
ausgestellt	sind.	
	
Im	Anschluss	wird	mit	den	Neumitgliedern	ein	Gruppenfoto	erstellt.	
	
Paul	bedankt	sich	nochmals	für	das	zahlreiche	Erscheinen	und	die	dem	Verein	entgegengebrachte	Sympathie	
für	ein	aktives	und	innovatives	Gewerbe	hier	in	Rothenburg	und	Rain.	
	
Die	Frauen	dürfen	nach	der	Versammlung	die	schöne	Tischdekoration,	erstellt	vom	Atelier	EigenArt,	Annelies	
Wenger,	nach	Hause	nehmen.		
	
	
20.25	Uhr	Schluss	der	63.	Generalversammlung	
	
	
	
	
	
	
	
Der	Präsident:	 	 Die	Protokollführerin:	
	

	 	
	

Paul	Weibel	 	 Martina	Stutz	
	
	
	
Anhang	
	
Ehemalige	Präsidenten:	
1949	 	 	 	 Gotthard	Ackermann:	Tagespräsident	Gründung	
1949	-	1953	 	 	 Brunner	Josef,	Spenglermeister	
1953	-	1964	 	 	 Zimmermann	Fridolin,	Schreinermeister	
1964	-	1973	 	 	 Beer	Alois,	Hafnermeister	
1973	-	1977	 	 	 Hocher	Robert,	San.	Installateur	
1977	-	1986	 	 	 Frautschi	Werner,	Elektrikermeister	
1986	-	1988	 	 	 Schumacher	Franz,	Ing.	Büro	



 

1988	-	1994	 	 	 Koch	Adalbert,	Architekt	
1994	-	1999	 	 	 Cerutti	Hans	jun.	Baumeister	
1999	-	2005	 	 	 Hueber	Kurt,	Verkaufsleiter	
2005	-	2010	 	 	 Niederberger	Roby,	dipl.	Bauleiter	TS	
2010	-	2016	 	 	 Paul	Weibel,	eidg.	dipl.	Elektroinstallateur	
2016	-		 	 	 	 René	Merz,	Rechtsanwalt	und	Notar	
	
	
	
Rothenburg,	11.	März	2016,	Martina	Stutz	


